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Capítulo 1

 Muchos me preguntan porque escribo y es que yo creo que es una forma
de desahogarse, soy de los que creen que las cosas más felices se
escriben estando triste , y es que las noches tormentosas están hechas
para recordarnos los dias más bonitos, cómo también están hechas para
recordarnos que el sol siempre vuelve a salir y que  detrás de las nubes
grises siempre se esconde un cielo azul.  
Algunas veces escucho a la gente quejarse porque nunca les pasa nada
bueno o porque pierden algo que los hace feliz,  dicen que lo bueno tarda
en llegar porque lo que fácil llega fácil se vá(cosa que esta muy bien
dicha), pero yo creo que no vemos lo bueno por tener lo malo en mente ,
y perdemos lo bueno por pensar que no es suficiente,  es verdad que no
todo lo que brilla es oro, pero a veces lo que no brilla vale mas que el
oro.  
Muchas otras veces escuche decir a tanta gente que hay personas que no 
merecen triunfar. Siempre pensé que el talento sin esfuerzo no sirve de
nada y que el esfuerzo por si mismo vale más que el talento , que el
camino hace a la meta , y que la meta hace que el camino valga la pena.
Si alguien triunfa es porque recorrió un camino a base de esfuerzo y
talento,  todos empiezan desde abajo, y si suben la gente los envidia
hasta el punto de desearle el fracaso.  
Así es el ser humano critica y lo que después  termina haciendo, decimos
que el mundo está mal, que hay que mejorarlo, pero ese pensamiento se
nos olvida cuando recordamos el trabajo que eso llevaría, no es lo mismo
estar ciego que caminar la vida con ojos vendados , cómo tampoco es lo
mismo pensar que actuar.  
Las discusiones ,seguidas de reconciliaciones, me hacen creer que las
palabras se las lleva el viento , pero deja los sentimientos. Claro , para el
odio,  el desamor , las traiciones, las desamistades y todo lo que duele.
Está el tiempo, el tiempo todo lo cura, pero nos deja una cicatriz para
recordarnos ese dolor pasado.  ¿Sera por eso que a las personas les
cuesta tanto volver a confiar?  
O ¿que por esas cicatrices lastiman a los demás antes que los demás
tengan la oportunidad de dañarlos?   
Mi mamá una vez me dijo que lo que haga en esta vida tendrá su eco en
la eternidad, la magnitud de ese eco dependerá de nuestras acciones, lo
que hagamos antes de la muerte marcará el valor de nuestra vida.  
Yo pienso  que al terminar la partida de ajedrez el rey y el peón vuelven a
la misma caja.  
Para la muerte no existen reyes o esclavos , buenas o malas personas.  
Pero mientras viva lo que nosotros fuimos, nuestro nombre , nuestra
grandeza , nuestro legado , ya sea una familia que nos recuerde , o algo
que escribimos o cualquier otra cosa con la que hallamos dejado huella
demuestra que nuestra existencia valió la pena
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